

公孫樹 (いちょう) 3月号

～学べ 鍛えろ 夢を持て～



卒業おめでとう!

卒業生の皆さんへ

3年生の皆さん、いよいよ卒業ですね。あと3日に迫った卒業式では、証書を受け取る時、3年間の様々な場面が次から次へと浮かんでくることと思います。また、担任の先生も呼名をする時、皆さんと過ごした思いが駆け巡ることと思います。卒業生の皆さんもそれに応えて、元気よく態度で返事で応えてほしいと思います。立派な卒業式にしましょう!

在校生の皆さんへ

3月15日は卒業していく先輩のために、立派な態度で素晴らしい式をつくってください。先輩たちが築いてくれた行田中の伝統は、在校生の皆さんが引き継いでくれることと信じています。4月には新入生が入学してきます。今から新1年生の見本となる姿を見せてほしいと思います。

卒業生の進路予定先(3月12日現在)

公立高校			
学校名	人数	学校名	人数
上尾	4	吹上秋桜	1
伊奈学園総合	1	不動岡	7
浦和	1	本庄	1
熊谷	1	私立高校	
熊谷西	7	栄東	1
熊谷商業	4	秀明英光	2
熊谷工業	3	正智深谷	3
熊谷農業	2	高崎商大附属	1
鴻巣	5	東京成徳深谷	5
鴻巣女子	2	東京農大三高	3
進修館	17	東邦音大二高	1
羽生	1	花咲徳栄	1
羽生実業	5	武南	1
羽生第一	3	本庄第一	2
深谷第一	2	本庄東	1

3年生を送る会

3月7日(水)生徒総会と3年生を送る会を行いました。3年生を送る会では、部活動メッセージ、先生からのメッセージ、3年間の思い出、くす玉割りなどが行われました。部活動メッセージは各部ともよく準備し、いろいろな工夫がなされており、とても感心しました。思い出のスライドは、卒業生は皆しんみりで見入っていました。在校生と卒業生の心が通い合う温かい雰囲気会場が包まれました。生徒会役員をはじめ1・2年生の皆さん、ご苦労様でした。立派な会でした。



スキージャンプ

卒業生の皆さんに、詩を贈ります。江口節さんという方の詩です。

スキージャンプ
向かってくるものに
ひるむな
背を押すものに
たよるな
そう遠く遠くへ飛んでいくのは
向かい風の時
失速するのは
追い風の時



ピョンチャン五輪が終わりました。スキージャンプの高梨沙羅選手。4年前のソチ五輪では金メダル有力候補とされながら、表彰台にも上がられませんでした。その悔しさをバネに、今回は銅メダルを勝ち取りました。まさに向かい風を受けて、遠くへ遠くへ飛ぶことができました。ピョンチャンまでの4年間は彼女にとって、これからの人生をさらに高く、そして遠くへ飛躍させるためにとっても貴重な時間であったと思います。卒業生の皆さんにもこれからの長い人生、「追い風、横風、そして向かい風」と、いろんな風が吹くことと思います。しかし、向かい風するときこそ、自ら成長するチャンスです。そのことをしっかり心にとめ、それぞれの夢や目標に向かって諦めず粘り強く努力して行って欲しいと思います。

3.11を風化させないでください

7年前、東日本大震災が起こりました。2011年3月11日、午後2時46分。揺れる大地と、荒れ狂う波が、かけがえのない命を奪い、大切な家族を奪い、暖かな団欒(だんらん)を奪い、友や恋人を奪い、糧(かて)であった仕事を奪い、明日への希望を奪い、笑顔を奪い、すべてを奪い去っていきました。死者、行方不明者2万1千人を超える尊い命が失われてしまいました。今もなお、不自由な避難生活を送っておられる方もいます。亡くなられた方の中には皆さんと同じく、卒業を前にした中学生もいたでしょう。一瞬のうちに、親、兄弟を亡くした中学生の方もいたでしょう。犠牲になれた方々はどんなに無念だったかと思います。今年も暦の関係で3月11日は集会はできませんでしたが、7年前の東日本大震災はいつまでも忘れ去らないでください。



震災から1年後、釜石市の市民グループなどが復旧を支援しようと特別切符を作りました。それが、「釜石から復興未来ゆき」という切符です。有効期限は、「諦めない限り有効」と書かれています。諦めたらそこでおしまい。諦めなければ、その先には必ず未来が待っている。何とも希望に満ちた言葉ですね。1万枚以上が販売されたそうです。これも、卒業生に贈りたい言葉です。